

## Pedro Sánchez anuncia al PSOE que no pactará nunca con el PP

### El líder socialista mantendrá su estrategia después del 26-J

ANABEL DÍEZ / JOSÉ MARCOS  
Madrid

Si en las elecciones del 26 de junio, que el Rey convocará en las próximas horas, se repitiera el mismo resultado, sin mayorías absolutas claras, el PSOE de Pedro Sánchez no pactaría con el PP. Así lo expresó el secretario general a puerta cerrada en el comité federal del sábado, según ha podido saber EL PAÍS. Será ese mismo órgano del partido el que marque las directrices de pactos, tal como hizo el pasado 28 de diciembre, pero el sábado, antes de decirlo en público y antes incluso de que se diseñe la campaña electoral, Sánchez fue tajante en su mensaje al comité federal sobre posibles acuerdos tras las elecciones. “No vamos a pactar con el PP; somos un partido radicalmente distinto”, dijo en la parte final de la reunión, en tono enérgico. “Ser socialista es una forma de vivir y entender la vida radicalmente distinta de la que representa el PP. ¿Estamos de acuerdo con eso?”. Sus palabras no despertaron ninguna reacción entre los líderes territoriales presentes. **PÁGINA 17**

## Podemos trata de unir a todas las fuerzas a la izquierda de los socialistas

P18

ADEMÁS



## Los sindicatos llaman a relevar al PP en las nuevas elecciones

En las marchas del Día del Trabajo, los líderes sindicales pidieron una alta participación el 26-J para cambiar el Gobierno. **P32**

España no quiere ser país para refugiados **P22 y 23**

## EE UU presiona a la UE por el acuerdo de libre comercio

### Documentos de la negociación a los que ha tenido acceso EL PAÍS ponen de manifiesto que Washington exige rebajar las regulaciones

CLAUDI PÉREZ / MANUEL PLANELLES  
Bruselas / Madrid  
Estados Unidos presiona en secreto para rebajar los niveles de regulación europea en algunos de los asuntos más espinosos del tratado comercial con la Unión Europea (TTIP, por sus siglas en

inglés), tal y como temían los más críticos con esa negociación. Un documento al que ha tenido acceso EL PAÍS revela por primera vez que Washington trata de modificar el proceso legislativo en la UE en asuntos como alimentación, agricultura,

barreras comerciales y protección del medio ambiente. El texto recoge “discusiones muy difíciles” en muchos asuntos, como los relacionados con la industria de los cosméticos, que en EE UU permite usar animales en las pruebas de laboratorio. **PÁGINA 3**



“YO DE MAYOR SERÉ MARÍA”. Aunque nació varón, María se siente niña a sus seis años. Y cuenta con todo el apoyo de su madre, Ana Navarro, con quien aparece en la fotografía. Ambas se acogerán al precedente de dos juezas del Registro Civil de Valencia que recientemente otorgaron a menores el cambio de nombre y sexo sin esperar a los dos años de tratamiento que requiere la ley española. / MÓNICA TORRES **PÁGINA 24**

AN BODEGAS MOCÉN  
LA MAGIA DE UNA GRAN BODEGA  
RUEDA VERDEJO  
mocén.es

deportes

## Cuenta atrás agónica para los Juegos de Río

Aunque las instalaciones olímpicas acabarán en plazo, se acumulan los problemas ambientales y de transporte

Atlético y Madrid, ante su semana decisiva en Europa

Rosberg suma y sigue: cuarto triunfo en el Mundial de F-1

